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今回号の概要
前回に引き続き会員に卓話をしていただきました

第885回例会次第
１．開　会　田中欣一会員
１．点　鐘　大井巳喜彦会長

１ 会長挨拶 大井巳喜彦会長

　前回に引き続き会員に卓話をしていただきました。

１．ロータリーソング「我等の生業」

今回は、伊藤　隆・浜田一夫会員に卓話をお願いしました。
お客様は研究グループ交歓委員会の委員長であります、植野正裕様。

１．会長挨拶　大井巳喜彦会長
　皆様、こんばんは。今日は出席者が少ないようですが、地区から研究グループ交歓委員会の委員長で

開店します。この地区に集まってくるお客さんをいかに市内に誘導していくかというのが、今後の課題に

一番発展性のある都市が三郷市ということでした。この暗い景気の中で明るい話が聞けて良かったです。

なっていくかと思います。

あります、植野正裕様をお迎えしております。後ほど、ご挨拶をお願いいたします。
　先日、商工会の賀詞交換会がありまして、法政大学の黒川教授が講演をされました。その中で、首都圏で

ここで、イケヤがオープンしましたが、市外・県外からのお客さんがおおいということです。さらにララポートが

　松井克彦さんの近況報告を少しいたします。
１．幹事報告　見付春雄幹事

１．ガバナー事務所からの報告
① 日本事務局より 月の ト 円に変更

　今日の例会に出席したいということでしたので、寄ってみたのですが昨日、西宮さんと１時間位話をした
疲れからか（冗談です）、今日具合が悪くなって来れないそうです。西宮さんが来てくれたことが、嬉しかった
ようです。
　今度、体調がよさそうなら、来てもらってハーモニカでも演奏してもらおうと思ってます。

　　①　ＲＩ日本事務局より　　　２月のレート　８８円に変更
　　②　前埼玉県知事　故土屋義彦氏を偲ぶ会の件資料のご案内
　　　　日　時　２月２４日（火）　午前１０時～　　　場　所　　さいたまスーパーアリーナ
　　③　地区ロータリー情報委員会より　　「友インターネット速報　ＮＯ１３号」の受領
２．我がクラブからの報告
　　①　第８８６回例会プログラムのご案内
　　　　日　時　　１月２７日（火）　　点　鐘　　午後６時３０分
　　　　例会場　　三郷市商工会館２階場
　　　　内　容　　会員卓話　加藤地次・松井克彦・宮田博・見付春雄・永井泰・中野忠男・中村智英会員
３．（社）三郷青年会議所様より
　　①　新年例会賀詞交歓会参加お礼状の受領

１．委員会報告　
　　米山財団　加藤地次委員長
　　米山記念館に見学に行く件、多数の参加をお願いいたします。
　　３月２８日（土）に一日がかりで行く予定です。次回例会に書面でご案内します。

１．お客様ご挨拶　　研究グループ交歓委員会　植野正裕委員長
　皆様こんばんは。今回は韓国ＧＳＥに西宮さんを推薦いただきありがとうございました。

　　各委員さんには了解を得ておりますので、下見に行って来たいと思っております。

西宮さんは非常に社交的で、小学校・中学校の英語授業を見て、どん欲なまでに勉強しておりました。
私は半分くらいホテルで一人住まいしておりましたので、なかなか韓国語を話す機会がなかったので、
日本語で通してきました。財団のほうの方針も変わってきておりました、三年後くらいからは２週間位の
ＧＳＥの交歓になる予定です。次年度の大塚年度はビートルズの出生地であるリバプールを予定しており

　　３月２８日（土）に 日がかりで行く予定です。次回例会に書面でご案内します。

ＧＳＥの交歓になる予定です。次年度の大塚年度はビ トルズの出生地であるリバプ ルを予定しており
ますので、適任者がおりましたら、推薦していただきたいと思っております。



１．会員卓話
　伊藤　隆会員
　みなさん、あけましておめでとうございます。正月はハワイで一週間ほど遊んできました。
昨年の８月末に当社の工場長が機械で怪我をし、救急ヘリで埼玉医大へ搬送しましたが、手術するのに
２ヶ月かかるということなので 青戸の慈恵病院に行き 手術をしましたが まだ神経がつながらない状態

　その中国人ですが、今年来た内の一人はあまり旋盤経験がないようで、苦労しています。彼らの食事は
小麦粉が中心で、２０キロ入りくらいの大きな袋で買ってきて、食べているようです。

２ヶ月かかるということなので、青戸の慈恵病院に行き、手術をしましたが、まだ神経がつながらない状態
です。そのおかげで、７０才を過ぎた私ですが毎日現役で働いております。
　昨年中国の研修生を二人迎え、今年も二人入れて四人になったのですが、なかなか日本語を覚えてくれ
なくて、なんやかんやで忙しく、夜になると疲れてしまい、ロータリーに来れなくて皆さんにご迷惑をお掛けし
ております。

　昨年の１１月に韓国に行ってきて思ったのですが、なぜにあんなに韓国のウォンが安くなってしまったのか
ですが 彼らはあまりに愛国精神が強いがため 自動車・電気製品など自国のものを使いすぎるのかなとですが、彼らはあまりに愛国精神が強いがため、自動車・電気製品など自国のものを使いすぎるのかなと
思いました。日本の女性などはブランドもののバッグなどを持っていますが、韓国の女性は自国のものが
第一と考えているようです。そんなことから、世界からウォンが好まれていないような気がします。
　ハワイに行った時に３日ほどゴルフをして来ました。料金は100ドルでした。芝は北海道と同じようで、堅
く難しかったですね。

日本に帰ろうかなと言ってました。やはり、向こうも大変なんだなと思いました。

　ハワイでもやはり韓国人が多く、商売上手ですね。韓国人の店も多かったです。
　お客さんが減って、ショッピングセンターなども人が少なく、日本人で店を持っている人なども、そろそろ

商売の方はなかなか難しいみたいですね 友人のところなども 人減らしに苦慮しているようです

浜田一夫会員
みなさん こんばんは お客様ようこそ

　商売の方はなかなか難しいみたいですね。友人のところなども、人減らしに苦慮しているようです。
　私の会社は幸いにも中国の銅精錬会社が、付加価値を上げるために、銅の箔を製造しており、最初は
１～２カ所の銅山でしたが、今は９カ所ほどに増え、機械設備をしている関係で、まあなんとかやっており
ます。その銅箔は世界中に輸出しております。
　来月は、私の担当で例会を企画しなくてはいけないのですが、楽しい例会にしたいと思いますので
娘がコンサートをやりますので、理事会に諮って検討していただきたいと思います。

明治神宮から タ トしたの すが 雨の タ トとな しましました 芸能人も参加し たの すが

二人で４８万円と言われ「ずいぶん高いなー」と思いました。サービス隊も一人２０万円で二人参加しました
が、お金持ちが出資してくれましたので、よかったです。

　私は以前は勝ち負けのレースをやっておりまして、参加費も１５万円くらいだったのですが、このラリーは

　みなさん、こんばんは。お客様ようこそ。
　今日は卓話という連絡をいただいていたのですが、あまり考えてきておりません。
　昨年、皆様には報告をさせていただきましたが、ラ・フェスタというミッドミリアムのクラシックカーのラリーに
当クラブの会員であります永井さんと四日間参加してきました。
　このラリーは全くの別世界で、このような人を本当のお金持ちと言うんだなと感じました。

　明治神宮からスタートしたのですが、雨のスタートとなってしましました。芸能人も参加していたのですが、
友達感覚でした。
　永井さんと私で同乗していったのですが、永井さんはナビができないということで、運転をしていました。
　２日目は私も永井さんも用事があったので友達の車を借りて帰ってきて用事を済ませ、また戻りました。
　３日目は茨城から栃木に抜けて、千葉に行き、最終的に横浜にゴールしました。
通常はゴールすると表彰式なのですが、今回は晩餐会が開かれ、参加していた堺正章さんがコンサートを
するということでしたが、パーティーになりラリーの参加者も大いに楽しみました。翌日に表彰式が行われ
ました。

ご

１．ニコニコＢＯＸ発表　加藤英泉会員
　大井巳喜彦会長　　

　私は、三郷支部の支部長をしていて、今年４０周年記念になります。市関係の方や議員さんを招待して

　このラリーに参加して思ったのですが、すごくゆったりしていて次回も出たいなと感じました。
　今年は２台で参加したくて、お金を貯め始めました。

アピールしていこうと思っております。浅草のビューホテルで式典をおこなうのですが、ロータリーで学んだ
方法でやっていきたいと思っております。

　見付春雄会員
「１月初めての男の孫が生まれました 名前は銚子丸と言ったらおこれれました」

　植野正裕様
　「本日はお世話になります。今年度ＧＳＥ訪韓メンバーに西宮清夏さんを推薦いただきありがとうござい

　伊藤　隆会員
　「今年初めて出席しました。ハワイに行ってきました」

　大井巳喜彦会長　　
　「ＧＳＥ植野委員長ようこそ！西宮さんがお世話になっております」

　ました」

　「１月初めての男の孫が生まれました。名前は銚子丸と言ったらおこれれました」



加藤地次会員

　田中欣一会員
　「植野様西宮さんがお世話になりました。伊藤さんの卓話を久しぶりに聞きました。相変わらずお元気で
　たのもしく感じました。浜田さんも楽しい思い出話ありがとうございました」

１．出席率発表　酒井幸晴委員長
　　第885回　会員数２５名　出席数１0名　免除２名　欠席数13名　出席率　４１．６７％

第884回 出席修正率はＭＵ０名により ７３ ９１％

　その他ニコニコ協力者　沖　良男・酒井幸晴会員

　加藤地次会員
　「植野委員長、お世話になります」
　加藤英泉会員
　「インフルエンザが猛威をふるっています。会長・幹事には女房が夫人の食事会でごちそうになりました」

　　第883回　出席確定率はＭＵ４名により　７３．９１％

１．閉会の点鐘　大井巳喜彦会長

　　第884回　出席修正率はＭＵ０名により ７３．９１％

大井会長 見付幹事 本日の 田中欣 加藤英泉会員大井会長・見付幹事 本日のＳＡＡ　田中欣一・加藤英泉会員

研究グループ交歓委員会　植野正裕委員長 会員卓話　伊藤　隆ＣＰ

会員卓話　　浜田一夫会員 伊藤　隆ＣＰ　　酒井幸晴会員



加藤地次・沖 良男会員 にこにこＢＯＸ発表 加藤英泉会員加藤地次・沖　良男会員 にこにこＢＯＸ発表 　加藤英泉会員

出席率発表　　酒井幸晴委員長

「追悼記念週間（1月27日を含む1週間）」　（Remembrance Week）
1947年1月27日は、ロータリーの創始者・ポール・ハリスの命日です。1989年10～11月の理事会において
、毎年この1月27日を含む1週間を、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢献を記念する週間として
「追悼記念週間」と指定しました。


